



ver.di - ver.di *Vertrauensleute im Gespräch*

Jahrestreffen mit der Oberbürgermeisterin



(vlnr. GVLL-Sprecher Klaus Becker, OB Jutta Steinruck, Gewerkschaftssekretär Wolfgang Mayer – Foto: Stefan Baumann)

Bei unserem jährlichen Gespräch mit unserer Oberbürgermeisterin und ver.di-Kollegin Jutta Steinruck wurde von den gewählten Vertrauensleuten sowie von interessierten Kolleg*innen wieder die Gelegenheit genutzt, über aktuell anstehende Themen bei der Stadtverwaltung Ludwigshafen zu sprechen.

Zur Situation der Verwaltungsgebäude konnte die Oberbürgermeisterin berichten, dass ein Planungsbüro Berechnungen für ein zentrales Gebäude angestellt hat. Allerdings gilt es, die grundsätzliche Entscheidung des Stadtrates abzuwarten, wohin der Weg führen soll. Zurzeit laufen die Planungen für den Auszug der restlichen Mitarbeiter*innen, die ihren Arbeitsplatz noch im Rathaus haben. Weitere Themen waren die Hochstraßen Süd und Nord, Mobiles Arbeiten, die Hundstagerregelung, E-Bike-Finanzierung („Regelungen im Tarifvertrag notwendig“), die Sommerhitze-Problematik („im Winter planen und nicht erst den Sommer abwarten“), die Straßenbahnlinie 10 (Takt) und das KGSt-Gutachten zur Feuerwehr.

TVöD-Tarifrunde 2020: Arbeitszeit zentrales Thema für Beschäftigte im öffentlichen Dienst

Eine aktuelle Umfrage von ver.di unter den Beschäftigten im öffentlichen Dienst zeigt, wie wichtig das Thema Arbeitszeit ist. Bei der anstehenden TVöD-Tarifrunde 2020 geht es deshalb neben mehr Geld voraussichtlich auch um die Arbeitszeit bzw. um eine Wahlmöglichkeit zwischen Geld und Zeit. Mehr als 210.000 Beschäftigte im öffentlichen Dienst haben sich an der von ver.di in Auftrag gegebenen Umfrage beteiligt. Allein diese Zahl zeigt, wie wichtig den Beschäftigten bei Bund und Kommunen (und kommunalen Unternehmen) das Thema Arbeitszeit ist.



V . i . S . d . P . : Wolfgang Mayer, ver.di Bezirk Pfalz, Siegfriedstr. 22, 67547 Worms